
障がい児者の移動支援の充実をめざして

「障がい児者の通学通勤支援を考える」公開

学習会を開催しました。昨年１１月に９つの特

別支援学校と岐阜市内すべての小中学校対

象に通学におけるアンケートを行い、集計をも

とに現状を知り今後の課題について考えました。

通学支援に取り組む県外の講師の話を聞き、

行政との連携体制づくりなどを学ぶことができ

ました。
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